Aragón-Info, miércoles 4 de mayo del 2.005

Huesca; 4 de mayo

Campaña de apoyo a la objeción fiscal en Huesca

Mañana, Jueves 5 de mayo, a las 19, 30 horas en la Escuela Universitaria de Magisterio, una charla informativa sobre objeción fiscal, impartida por miembros del Movimiento de Objeción de Conciencia, iniciará una campaña, en nuestra ciudad, de desobediencia civil contra los presupuestos destinados a fines militares.

Ecologistas en Acción va a coordinar en Huesca una campaña de apoyo a la objeción fiscal, realizada desde el Movimiento de Objeción de Conciencia.

Para ello va a crear diferentes vehículos de información a los oscenses. En un principio está previsto la realización de charlas con diferentes colectivos de la ciudad y se han creado puntos informativos. Estos puntos consisten en una red de establecimientos comerciales o sedes de colectivos, señalizados con carteles, que colaboran dando información a aquellos usuarios que lo desean.

En estos momentos se cuenta con una docena de puntos informativos repartidos por la ciudad, que se espera ir ampliando a lo largo de la campaña: Librería Anónima, bares Bolinga, Rugaca y Rancho Chico, Centro Social Anarquista (local del Ateneo Libertario "Ramón Acín" y CNT), locales sociales de Chobenalla Aragonesista, Izquierda Unida, Chunta Aragonesista, Colectivo de mujeres feministas, CGT, COOO y Ecologistas en Acción.

La Objeción Fiscal es una campaña de desobediencia civil que invita a quienes realizamos la declaración de la renta a desviar la cantidad porcentual que va destinada a gastos militares a proyectos que consideramos más necesaria su financiación. Con ello incumplimos una ley injusta de forma consciente, pública y colectiva y exigimos sea reconocido el derecho de objeción de conciencia al pago de impuestos con fines, en principio, militares. Además de recortar el presupuesto de guerra se pretende también suscitar un debate sobre, por ahora, la militarización social, cultural y económica y rescatar el protagonismo social en las decisiones que afectan a estos temas.

Otro año más nos toca cumplir nuestra parte del contrato social con el Estado. Otro año más nos toca cuadrar el balance, nos sale a pagar o nos sale a devolver, a cada cual según sus posibilidades y su trayectoria laboral durante el último año fiscal. Y otro año más seguimos sin poder decidir, por lo menos, a donde NO queremos que vaya nuestro dinero, y mientras tanto:

El actual gobierno no sólo no cumple su compromiso de congelar el presupuesto de Defensa, sino que lo aumenta. Entre otros negocios continúa el acuerdo comercial preferente con Israel (casi 16 millones de euros en armas vendidas en 10 años) y relanza con Alemania la cooperación militar industrial (Santa Bárbara producirá 235 carros de combate Leopard II A5 E).

Mientras el ejército español apenas encuentra personal las partidas en I+D militar se mantienen, aunque prometieron su reducción e incluso su asignación a Defensa en lugar de a Industria (así podrían contabilizarse oficialmente como gasto militar, casi el 30 % de la inversión pública en investigación científica se destina a programas militares).

Las empresas españolas de armamento como EADS-CASA, IZAR y Santa Bárbara dicen estar en crisis y de esta manera vía presupuestos generales del estado siguen manteniéndose con producción de guerra. Este año que viene 500 millones de euros, sin contar las ayudas a la construcción naval bajo subvenciones directas del Ministerio de Industria.

Ante esta situación, Ecologista en Acción apoya la objeción fiscal como medio directo de participación pública y crítica a un sistema donde se sigue potenciando gastos, como los militares, que acentúan las desigualdades, a costa de otras partidas más necesarias (cooperación, sanidad, educación, medio ambiente...)

¡¡ No a la guerra !! ¡¡ No con mi dinero !! Porque los impuestos no son inocentes

Ecologistas en Acción - Huesca Costanilla de Oteiza nº 1 Apdo. de correos 83 22080 - Huesca 974 223255 huesca@ecologistasenaccion.org www.ecologistasenaccion.org/aragon

ATENCIÓN IMPORTANTE: CAMBIO DE CITA EL JUEVES 5 DE MAYO

El recorrido ciclista y la rueda de prensa del próximo jueves 5 de mayo ha sufrido una variación en su lugar de quedada. No se saldrá del Parque Grande, como figura en el cartel de la Semana de la Bici de Pedalea. Se saldrá del Balcón de San Lázaro, en la margen izquierda del Puente de Piedra (en el barrio del Arrabal), a las 11 horas.

Os pedimos disculpas por este cambio de última hora, responsabilidad exclusiva de los organizadores.

En este acto presentaremos a la sociedad y a la prensa el documento "Propuestas por una Zaragoza Ciclable" presentado por el Pacto Ciudadano por la Movilidad Sostenible de Zaragoza. Es un documento de acuerdo de entidades ciclistas, sociales y vecinales para comenzar de verdad y en serio la discusión pública de este medio de transporte, al nivel de la discusión del transporte en autobús o el tranvía-metro ligero.

Es importante la presencia de un buen numero de ciclistas urbanos. Os pedimos por tanto un esfuerzo para acudir y para difundir el acto.

Recorrido urbano en bicicleta "Del barrio del Arrabal al Campus Universitario". Itinerario urbano recomendable: Salida: Balcón de San Lázaro-Puente de Piedra en Margen Izquierda, a las 11 horas (para el personal)/prensa a las 11,30 horas.

Duración: 15 minutos (con explicaciones).

Recorrido:

Balcón de San Lázaro.

Puente Piedra (carril uso compartido con transporte público, en un futuro con peatones).

Calle Don Jaime I (calle 20, de tráfico calmado, de convivencia con los coches)

Calle A. y Borbón - Isaac Peral (calle 20, de tráfico calmado, de convivencia con los coches)

Calle San Ignacio de Loyola (calle 20, de tráfico calmado, de convivencia con los coches)

Paseo de las Damas.

Plaza Paraíso.

Bulevar central de la Gran Vía (acera de uso compartido con el peatón).

Bulevar central Fernando el Católico (acera de uso compartido con el peatón).

Plaza San Francisco. Final.